

I libro que el lector tiene en sus manos reúne a algunos de los expertos más destacados en materia electoral para dar respuesta, desde un enfoque crítico, a preguntas como las siguientes: ¿cuáles serían los retos más importantes con respecto a la implementación de la reciente reforma electoral?, ¿bajo qué condiciones la reforma podría permitir a las instituciones electorales recuperar su efectividad y legitimidad?, ¿qué implica esta histórica reforma para el futuro tanto del derecho electoral como de la competencia política en México?

Los capítulos abordan temas diversos que incluyen el impacto de las modificaciones constitucionales y legales en la relación de los partidos políticos y el Instituto Federal Electoral (IFE) con los medios de comunicación, las nuevas perspectivas para la interpretación de las normas electorales por parte del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, el futuro de los derechos político-electorales, los nuevos escenarios en materia de fiscalización de los partidos políticos, los retos de la transparencia electoral, y el nuevo perfil del Consejo General del IFE.

Confiamos en que esta obra colectiva permita tanto a los estudiosos de la democracia como a los practicantes del derecho electoral comprender de mejor manera el nuevo escenario político-electoral mexicano.

